



ACTUALIDAD, ALCOBENDAS

Auditorio Paco de Lucía

Alcobendas celebra un acto en honor a las víctimas del Holocausto

Seis velas por las seis millones de víctimas.

Redacción

Jueves 03 de febrero de 2022, 10:32h



La ciudad ha hecho un homenaje a los seis millones de judíos asesinados en la Segunda Guerra Mundial por los Nazis.

Primera vela la ha encendido la miembro de la comunidad judía de Madrid, **Mary I**, por aquellos **judíos que fueron asesinados durante los años que duró la**; el vicealcalde, **Sánchez Acera**, se ha encargado de encender **la segunda vela** en honor al **millón y medio de niños asesinados**; **Abel Salmerón**, de APAMA, ha encendido la **tercera por las minorías que sufrieron las locuras nazis**; la hija del diplomático español, **Ángela Sanz-Briz**, ha iluminado la **cuarta en recuerdo** de todos **aquellos que arriesgaron su vida para salvar a los perseguidos**; la portavoz de la embajada de Israel, **Noa Hakin**, ha encendido **la quinta por aquellos que sobrevivieron y pudieron rehacer sus vidas**; por último, el alcalde de Alcobendas, **Aitor Retolaza**, ha hecho brillar **la sexta vela** para **que no se olviden todas las víctimas del Holocausto**.

El acto ha finalizado con la **lectura de una oración en memoria de las víctimas por parte del rabino Moisés Bendahan** y con un **minuto de silencio por las víctimas de la Shoá**.

El alcalde, **Aitor Retolaza**, ha afirmado que *"es indispensable enseñar a las generaciones futuras qué pasó en esos campos de exterminio, porque mantener viva la memoria es la mejor manera de honrar a las víctimas del Holocausto"*.

Los estudiantes del colegio Gabirol, alma de la comunidad judía de Madrid y la **Escuela Municipal de Música de Alcobendas** participaron en el **homenaje a las**

ENCUESTAS

Según el Ayuntamiento el 50% de los vecinos están de acuerdo con poner parkímetros en las calles de La Moraleja. ¿Estas de acuerdo con esta afirmación?

- Si
- No

VOTAR

RESULTADOS